



José Ramón Herrera Delgado es contratado predoctoral FPU adscrito al área de Arqueología en la Universidad de Sevilla. Actualmente se encuentra desarrollando su tesis doctoral sobre las Casitérides, las Islas del Estaño mencionadas por autores clásicos como Heródoto, Estrabón, Diodoro Sículo y otros, desde las perspectivas de la literatura antigua, la historiografía y la arqueología. Miembro del Centro de Estudos Globais de la Universidade Aberta de Lisboa, desde hace unos años publica sus primeros trabajos en las líneas de investigación mencionadas, con especial énfasis en la historiografía europea desde el siglo XVI en adelante. Sus intereses de investigación incluyen asimismo la cartografía y la historia global.